

BLOOM TRAIL HIGH SCHOOL

Dr. Lenell Navarre
Superintendent

Mrs. Glynis Keene
Principal

Mr. Stephen Had
Assistant Principal

Dr. Quitman Dillard
Assistant Principal



14 de julio del 2023

Saludos familias de Bloom Trail:

Es difícil creerlo pero las clases comenzarán en un mes. Nuestro equipo ha estado ocupado preparando el regreso de nuestros alumnos que retornarán a nuestra escuela como también para los nuevos alumnos Trail Blazers, la clase que se graduará en el 2027. Hemos tenido muchas mejoras en el primer piso de la escuela durante el verano. Mejoras en el gimnasio, pintura nueva en nuestros salones de clases y añadimos una cancha de voleibol playero así como una cancha de pickleball al aire libre. Estamos muy emocionados de darle la bienvenida este año a nuestro CREW y juntos trabajar hacia el éxito.

Nuestra filosofía CREW de COMUNIDAD, RESPONSABILIDAD, COMPROMISO y VALOR es nuestra base para todo nuestro trabajo. Hemos trabajado muy duro en los últimos dos años para construir una cultura CREW en nuestra escuela y hemos visto sus beneficios. Todos somos parte de la preparatoria Bloom Trail; los alumnos, las familias y la escuela. Todos jugamos un rol importante en su éxito. Si la pandemia nos dejó algo de enseñanza es que una escuela no solo es un edificio; una escuela es hecha por quienes invierten en ella. Les pedimos a todas las personas que inviertan en la preparatoria Bloom Trail, que inviertan en el futuro de nuestros alumnos. Trabajando en "equipo" (CREW) podemos asegurarnos de que nuestros alumnos sean exitosos; que abracen el aprendizaje y demuestren su crecimiento. Junto a esta carta usted encontrará el molde CREW de nuestra escuela. Esto define nuestra expectativa hacia los alumnos mientras están en la escuela. Durante la primera semana de regreso a clases, los alumnos trabajarán en desarrollar junto a sus maestros estas expectativas CREW.

En la siguiente página usted encontrará fechas e información importante que le ayudará a usted y su alumno a prepararse para este nuevo año escolar. Todos los que conformamos la preparatoria Bloom Trail estamos emocionados de darle la bienvenida a casa a nuestros Trailblazers en agosto.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Glynis Keene'.

Glynis Keene,
La directora

BLOOM TRAIL HIGH SCHOOL

Fechas importantes:

- Días de inscripción en la preparatoria Bloom Trail: Semana del 17 de julio (con la excepción del miércoles 19 de julio) Horario varía revise el sitio web www.bloomtrail.org
- La noche de los "Freshman" (Alumnos de primer año de preparatoria.) Lunes 7 de agosto de 6 a 8 de la noche.
- Primer día de clases de los "Freshman" (Alumnos de primer año de preparatoria.) Bienvenida a los alumnos de la clase del 2027. Lunes 14 de agosto.
- Regreso a clases de todos los alumnos- martes 15 de agosto.
- Ceremonia de apertura para los padres de familia (Open House) 23 de agosto de 5 a 7 de la tarde.

Información importante:

Mochilas y bolsos- *Nueva poliza de este año escolar* Los alumnos podrán traer **MOCHILAS Y BOLSAS TRANSPARENTES A LA ESCUELA**. La escuela les proveerá una al inicio del año escolar. Los alumnos pueden comprar una por su cuenta si así lo prefieren.

Teléfonos celulares: El uso de teléfonos celulares durante la clase afecta negativamente la habilidad del alumno hacia su éxito e interrumpe la instrucción de las clases. Todos los maestros estarán enforcing la poliza de la Mesa Directiva que prohíbe el uso de celulares durante la clase. Por favor ayude a su alumno a tener éxito y recuérdale de esta poliza. No les llame o mande textos durante el día. Puede llamar a la recepción de la escuela para dejarle un mensaje en dado caso de alguna emergencia.

Chromebooks: Alumnos que regresan este año a la preparatoria Bloom Trail deben de tener una computadora Chromebook que anteriormente se les dio. Por favor asegúrense que funcione. A los alumnos nuevos se les entregará una computadora Chromebook este año durante las primeras semanas de regreso a clases. Los alumnos deben de traer sus computadoras Chromebook todos los días a la escuela. Los salones de clases cuentan con un set de computadoras Chromebook para uso únicamente en clase. A los alumnos se les entrega una computadora Chromebook para llevar a casa para que sea de ayuda para hacer sus tareas y/o en dado caso de necesitar tomar las clases virtualmente desde su casa por alguna emergencia.

Código de vestimenta básico: Durante los meses de clima caluroso es importante recordarles a los alumnos que los pantalones cortos (shorts) deben llegar al menos a la mitad de su muslo, Las blusas que enseñen el ombligo no son permitidas y las camisetas de tirantes no deben ser mostradas excesivamente. Las gorras, gorros, sombreros, cachuchas o capuchas no son permitidas ni deben ser usadas dentro de la escuela. Usar pantalones debajo de la cintura no es apropiado ni permitido.

Casilleros: *Nueva poliza de este año escolar* Los alumnos mantendrán su casillero cada año. Los alumnos que regresen este año tendrán el mismo casillero de año pasado. Las combinaciones de los casilleros son las mismas del año pasado. Los alumnos de primer año de preparatoria tendrán la oportunidad de buscar y encontrar su casillero y aprenderse la combinación durante la noche de los alumnos de primer año de preparatoria o durante su primer día de clases.

Útiles escolares: Durante el primer día de clases, cada maestro compartirá información respecto a los útiles escolares necesarios para cada clase. Al inicio del año, todos los alumnos deben tener una carpeta para cada clase (6 en total), hojas de papel, lápices y plumas.